
Die gestellten Einwohnerfragen und die Antworten sind als Anlage der Niederschrift beigefügt. 
 
Anlagen siehe Seiten 
 
Mündliche Anfragen aus der Bürgerschaft 
Herr Kolb betr. Ausbau des Apostelpfads 
Warum wird der Ausbau Apostelpfad losgelöst vom Ausbau Bo 24? 
Antwort: 
Die Ausbauplanung Apostelpfad wurde in der letzten Sitzung vorgestellt. Der Apostelpfad 
befindet sich im Straßenausbauprogramm und die Planung wird demnächst in einer 
Bürgerversammlung vorgestellt. Eine zwingende Reihenfolge, dass man erst den Bo 24 
weiterplant und dann den Apostelpfad ausbaut gibt es nicht. 
 
 
 


